malade se porte à ravir. Je n'oblige personne à me croire; mais j'ai bien le droit, ce me semble, de savoir et de dire que je ne souffre plus, de me sentir complètement guérie et de remercier la Bonne sainte Anne.

AZILDA LAMARCHE

洪宗

## UNE BELLE CONVERSION

DEPUIS quelques années nous avions la douleur de voir un des membres de notre famille s'éloigner obstinément de ses devoirs religieux. Les mauvaises compagnies l'avaient conduit à cet aveuglement.

Mais sainte Anne, toujours si bonne, veillait sur cette pauvre âme et attendait une occasion de la sauver. Cette occasion se présenta bientôt. Une grande fête devait se célébrer dans notre paroisse. Tous avaient été invités, du haut de la chaire, à s'approcher du saint tribunal. A ces exhortations de notré Curé nous joignîmes nos prières auprès du pauvre pécheur. Peine perdue, nous n'obtînmes qu'un refus catégorique.

Et pourtant le moment de la grâce était arrivé! Loin de nous tenir pour battus et de désespérer, nous redoublâmes d'instances auprès de sainte Anne, invoquant en même temps le Cœur de Jésus et celui de Marie. Nous fimes des promesses, entre autres celle de publier une si grande faveur, à la gloire éternelle de notre Bienfaitrice, si elle voulait enfin nous aider!

La prière obtient tout. Nous avons eu l'infinie consolation de voir cette personne se laisser toucher par la grâce, se confesser, communier, et prendre de saintes résolutions.

Merci mille fois, ô Bonne sainte Anne! Nous plaçons maintenant la persévérance de cette âme de bonne volonté sous votre protection assurée. Vous l'avez retirée du vice, à vous de la conduire au ciel!

Une abonnée a qui sainte Anne a déja accordé des faveurs extraordinaires.

洪洪

## ECHODU PÈLERINAGE DE ST-FRANÇOIS DE BEAUCE.

E pèlerinage de Saint-François de Beauce, venu le 19 juin 1898, comptait environ 600 personnes. Parmi eux se trouvait une personne de Saint Georges, du nom de Delvina Veilleux. Depuis seize longs mois elle était souffrante, et réduite à un tel état de faiblesse